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Anfrage Mangel Kitaplätze 
 
 
 
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Sven Petke  
Gesendet: Freitag, 16. Juni 2017 07:23 
An: buergermeisterin Elisabeth Herzog-vonder Heide -; Kaiser Christiane 
Betreff: Anfrage Mangel Kitaplätze  
 
 
Sehr geehrte Frau Herzog-von der Heide, 
 
ist es richtig, dass der Träger der Kindertagesstätte "Vier Jahreszeiten"  
Eltern darüber informiert hat, dass die bereits zugesagten Kitaplätze für ihre 
Kinder nicht zur Verfügung stehen? 
 
Wenn ja, wie viele Kinder sind betroffen? 
 
Wenn ja, wie erfolgt die Sicherstellung des gesetzlichen Anspruchs auf einen 
Kitaplatz für die Betroffenen? 
 
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Sven Petke 
 
 
 
Antwort der Verwaltung                         27.06.2017  
 
Da die Informationen direkt vom Träger oder den Pädagoginnen in der Einrichtung an die 
Eltern gegeben werden -  und nicht über die Stadt -  kann die Verwaltung keine verlässliche 
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Auskunft über den genauen Wortlaut erteilen. 
 
Allgemein gilt, dass aufgrund des Fachkräftemangels unter den Erziehern es allen Trägern 
schwerfällt, Vertretungen oder Ersatz zu finden, wenn aufgrund von Krankheit oder 
schwangerschaftsbedingten Beschäftigungsverboten eine oder mehrere angestellte 
Mitarbeiterinnen plötzlich nicht zur Verfügung stehen. Der Träger einer Einrichtung muss 
jedoch gewährleisten, dass der gesetzlich vorgeschriebene Betreuungsschlüssel  
eingehalten wird. Von der Kita-Leitung „Vier Jahreszeiten“ war zu erfahren, dass dort ein 
ungeplanter Personalausfall zu verzeichnen ist. Der Träger geht davon  aus, dass er bis 
August 2017 die offene Stelle besetzen und wieder ein komplette Mannschaft aufbieten 
kann. Erst dann will er sich vertraglich binden und die Betreuungsverträge mit den Eltern 
schließen, deren Kinder ab September in der Einrichtung aufgenommen werden sollen. Es 
ist also davon auszugehen, dass die Plätze in zwei Monaten zur Verfügung stehen werden.  
 
 
Klaus-Ulrich Seifert 
Hauptamtsleiter 
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